
GROUPE DE TRAVAIL
Urbanisme Voirie et Bâtiments

COMPTE-RENDU DU 28 juin 2024

 À publier  Document interne             

Présents     : : GARRIVIER Marie-Nicole, Pierre BEZACIER, Dominique BALZANO, Pascal MUZART, GROS
Catherine, Bertrand SIETTEL, , ALIZAY Marie-Pierre et Isabelle JEUNE pour la première partie

Excusés     CHEMIN Christophe Cyril LAVAL, Joël ALLIER

Destinataires du compte-rendu : élus / membres du groupe de travail / les habitants (à publier)

Ordre du jour : (préciser information – concertation- décision)

18h réunion des élus : présentation des dossiers d'urbanisme en cours

18h30 réunion ouverte
Place des Martyrs de Vingré
  Fouilles INRAP
  Consultation des entreprises
  Eclairage
Révision PLU

Questions diverses

DECISIONS PRISES A RETENIR
(à destination des secrétaires de mairie)

Transmettre  aux  agents  techniques  les  consignes
pour  l’espace  vert  à  la  Feuillade  (dernier  point
abordé sur ce document)

Contenu :
18h réunion des élus : présentation des dossiers d'urbanisme en cours, pas de compte-rendu

18h30 réunion ouverte
Place des Martyrs de Vingré
      Fouilles INRAP  

Les fouilles d’archéologie préventives ont eu lieu les 18 et 19 juin. Après avoir réalisé des son-
dages à plusieurs mètres de profondeur à plusieurs endroits, rien de remarquable n’a été découvert.
      Consultation des entreprises  

Les consultations ont été mises de ligne le 27 juin ;
Compte tenu des incertitudes quant à la prise en charge des enrobés sur la route  par le

conseil départemental, nos demandes comportent une partie PSE (Prestation Supplémentaire Even-
tuelle) pour la voirie au droit de la place et une tranche optionnelle pour le reste de la traversée.



Nous déciderons au vu des tarifs proposés par les entreprises et du montant dégagé par le
département si nous réalisons ou non les travaux. (Pour mémoire la difficulté est que l’ABF nous de-
mande de l’enrobé rouge et que le département ne budgétise que sur du noir)

Un avenant à la maîtrise d’œuvre devra être validé en conseil municipal pour intégrer les mon-
tants éventuels et optionnels. Bien sûr ils ne seront pas dû si les travaux ne sont pas réalisés.
    Passage d’une conduite sous la place  

Un daleau ( conduite d’eau pluviale)  passe sous la place. La roannaise de l’eau doit vérifier
avec une caméra son état avant les travaux.
      Eclairage  

Les mâts d’éclairage de l’ancien terrain de foot seront déposés en juillet. Deux d’entre eux se-
ront installés au théâtre de verdure en remplacement de poteaux bois abimés.

Le chemin d’accès piétons sera éclairé par des bornes. Nous validons à la fois la couleur RAL
7016 mais ne retenons pas la possibilité d’une détection/extinction. L’éclairage (LED) sera mis en
route et arrêté avec l’éclairage public.

Révision PLU
Derniers points à valider avant lancement officiel.

Questions diverses
Bacs fleurissement : proposition Atelier Eleven de fourniture de bacs en acier corten (aspect rouille) avec ou
sans découpe du blason ou du nom de la commune. Il avait été envisagé la mise en place de ces bacs rue St
Martin et sur le muret devant la bibliothèque.
Nous retenons dans un premier temps la fourniture de bacs pour la rue St Martin dont 2 avec le blason (1020€
HT pour l’ensemble). 

Enseignes : proposition Atelier Eleven d’enseignes à l’ancienne en acier corten

Coût 300€ HT

L’idée pourra être reprise ultérieurement

Chicane Villards : des plots ont été endommagés. Cette chicane de rétrécissement semble satisfaisante. Nous 
envisagerons la mise en place de matériaux plus durables.

Espace vert à la Feuillade. Les plantations imaginées et mises en place par le département lors des travaux sont 
difficiles à entretenir. Il est proposé de transformer une partie en espace herbeux et tondu. Il aurait été 
préférable de toiler le sol avant de planter, le broyat qui a été mis à la place était insuffisant en épaisseur....
Il faudrabien garder les couvre sols qui ont pris, près  des arbustes.

Prochaine réunion groupe de travail : vendredi  14, 21 ou 28 septembre à 18h (élus) 18h30 réunion
ouverte


